



Protokoll der Konstituierenden Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Friedrich Strube

Protokollführung: Jurek Völp

09. Mai 2023, 18:00 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Lina Krings, Lilly Engbrecht, Alex Kazatsky, Frederik Menn, Cedi Krebs, Leon Machunze, Josefin Metje, Noah Eichhorn, Sascha Barz (bis 21:05), Martha Finke (bis 19:07), Eric Biedlingmaier, Amanda Mischo, Jurek Völp, Daniel Petrach, Friedrich Strube, Jaron Schönwitz, LCFA

Weitere Anwesende: Jannik Gondolf (bis 20:44), Katha Leitmann, Günther Heemann, Jule Kirschke

Nächste Sitzung: Dienstag, 16. Mai, 18 Uhr c.t. im NB 02/174

Tagesordnung

TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen

TOP 3 Gespräch mit Dekanat

TOP 4 GO

TOP 5 Post

TOP 6 FS Coms

TOP 7 Wahlen zu den Ämtern

TOP 8 Transponder

TOP 9 Fotos

TOP 10 Gremienbesetzung

TOP 11 Aufgabenverteilung und Arbeitskreise (oder Arbeitskrise?)

TOP 12 Berichte

TOP 13 Semesterplanung (Gnihhi)

TOP 14 Verschiedenes

A Aufgabenliste

B Kathas Memes

TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Sitzung wird von Friedrich um 18:08 Uhr eröffnet. Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Friedrich wird als Sitzungsleitung vorgeschlagen und mit 4 Gegenstimmen angenommen. Jurek wird vorgeschlagen und mit 3 Gegenstimmen angenommen.

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Das Protokoll der letzten FSR Sitzung wird bis auf redaktionelle Änderungen mit einer Enthaltung angenommen.

d) Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

TOP 2 Anfragen

Cedi hat nicht aufgepasst und will den nächsten TOP schon jetzt anfangen. Es gibt keine expliziten Anfragen für diese Sitzung.

TOP 3 Gespräch mit Dekanat

Jurek hat sich mit Masha in Verbindung gesetzt um das Treffen zu organisieren. Es wird sich drauf geeinigt, Masha und die Dekane einzuladen. Jurek wird damit beauftragt einen geeigneten Termin zu organisieren.

TOP 4 GO

Die von Jurek vorgeschlagenen Änderungen werden diskutiert und es findet sich noch kein Konsens.

Jurek stellt den Antrag: Die bisher geltende GO wird wieder angenommen. Mit einer Enthaltung angenommen.

Jurek stellt den Antrag: Auf der nächste FSR Sitzung werden die vorgeschlagenen Änderungen nochmal diskutiert. Dies wird mit 12 Stimme dafür, 1 Stimme dagegen und 2 Enthaltungen angenommen.

TOP 5 Post

Es kam viel Werbung. *Es wurde eine Postkarte eingeworfen und nicht eingesammelt. *böse Jaron anschauend.* Cedi stört die Sitzung (mal wieder).*

TOP 6 FS Coms

Jurek möchte eine Gruppe (wieder)beleben, die bspw. zur Organisation für Pizza auf den FSR-Sitzungen dienen soll. Diese Gruppe wird von Jurek mit dem Namen «F+» (auf Kathas Vorschlag) erstellt. (Über den folgenden Link könnt ihr beitreten: <https://t.me/+N0wgCNZ7ArBiZjEy>.) (*Günther klingt wie Daniel mit seinen Gerede von früher früher.*)

TOP 7 Wahlen zu den Ämtern

Amt	Kandidierende	Wahlgänge	Ergebnis
stellv. Sprecher:in	Frederike	7, 8, 9	Frederike nimmt die Wahl an.
	Martha	0, 0,	
	Jaron	3, 3, 4	
	Leon	2, 1,	
	Amanda	2, 2,	
	Sascha	3, 3, 4	
Finanzreferent:in	Leon	10	Leon nimmt die Wahl an.
	Amanda	06	
Barkassenwart:in	Jaron	6	Alex nimmt die Wahl an.
	Alex	9	
Kassenwart:in	Amanda	13	Amanda nimmt die Wahl an.
	Jaron	02	
IT-Verwaltung	Jurek	12	Jurek nimmt die Wahl an.
	Lina	02	

TOP 8 Transponder

Katha merkt an, keine sinnfreien Anträge zu machen. (An dieser Stelle sei auf den Anhang B verwiesen.)

Antrag von Friedrich: Alle Mitglieder des FSR erhalten eine Schließberechtigung für die Räume der Fachschaft. Einstimmig angenommen.

Jurek wird sich drum kümmern.

TOP 9 Fotos

Die alten Fotos wurden gemacht, angeschaut und dann nichts mit gemacht.

Es wird geplant, die Fotos nach der Sitzung zu machen. (*Es wurde natürlich nicht gemacht, wer sind wir denn, dass wir Fotos von uns machen... Dieses mal lag es an der «schlechten Beleuchtung».*)

TOP 10 Gremienbesetzung

Wir warten auf Katha, die sich die Zeit damit vertreibt, Memes zu produzieren.

Die Gremien werden kurz vorgestellt und die Interessenlage wird abgefragt. Im Fakultätsrat werden diese dann neu besetzt und dann bekannt gegeben.

TOP 11 Aufgabenverteilung und Arbeitskreise (oder Arbeitskrise?)

Nach langem hin und her haben wir es letztlich doch noch geschafft, in endlicher Zeit eine Liste fertig zu stellen. Die Liste ist im Anhang zu finden. Siehe Anhang A.

TOP 12 Berichte

Da wir ein wenig spät sind, sind alle dafür, ausstehende Berichte auf die nächste Sitzung zu verschieben. Mit einer Gegenstimme angenommen.

TOP 13 Semesterplanung (Gnihih)

In nostalgischer Erinnerung an das letzte Semester, in welchem dieser TOP große Beliebtheit genoss. Des weiteren wurde in diesem TOP gerade zu erstaunlich viel produktives geleistet.

Auf die nächste Sitzung verschoben. Mit zwei Gegenstimme angenommen.

TOP 14 Verschiedenes

a) Festlegung eines Sitzungstermins

Im Vorfeld wurde eine Terminabfrage gemacht, dabei kam heraus, dass es zwei favorisierte Termine gibt: am Dienstag um 18 Uhr oder am Mittwoch um 16 Uhr. Nach ein wenig Diskussion, wird abgestimmt.

Mittwoch, 16 Uhr: 6 dafür - 8 dagegen - 0 Enthaltungen.

Dienstag, 18 Uhr: 8 dafür - 5 dagegen - 1 Enthaltungen.

Damit findet die nächste Sitzung am Dienstag, dem 16.05.23, um 18 Uhr c.t. statt.

b) Panda

Jaron hat ein Panda Maskottchen mitgebracht (von Nena?). *Niemand weiß warum.*

c) Notizbuch für Freddi

Aufgrund der Tatsache, dass Freddi den Lehrer-Beruf anstrebt, und der Rat sich «manchmal» (also eigentlich immer) aufführt wie eine zweite Klasse auf Drogen, kommt die Idee auf, dass *Karl der Große* schonmal für die Zukunft üben könnte, und er ein kleines Notenbüchlein bekommen soll, in dem er die Räte nach Lust und

Laune willkürlich bewerten kann. Dafür möchte Lennart 5 € beantragen, einstimmig angenommen.

Ende: 21:05 Uhr
Bochum, 10. Mai 2023

Protokollführung

A Aufgabenliste

Für die funktionierenden Links schaut bitte in die externe Aufgabenliste.

Gebiet	Details	Verantwortliche	
Altklausuren organisieren	insb. Animierung zur Erstellung von Gedächtnisprotokollen	Cedi	Leon
Praktikumsprotokolle	A-Praktikum F-Praktikum	Lilly Freddi	
Druide	Postapokalyptisches Donnergurgler Magischer Assistent	Lennart ?	
Kaffee & Wasserholer	Und Sonstiges	Alex	
Postbeauftragte	Dekanat, Briefkasten etc.	Jaron	
Archivar	Prüfung der Protokolle	Jurek	
Discord		IT	Henri
Moodle		IT	Jaron
PR Beauftragte	E-Mails beantworten Facebook Instagram	Jurek Cedi Jaron	Leon
FSVK-Beauftragte		Lilly	
Gleichstellungsbeauftragte		Leon Lilly	Cedi Lina
Teambuilding		Cedi	
Aufräumen		Lilly	Freddi
Begrünen		Daniel Frederike	Cedi
IT-Assistenz		Cedi Eric	Lina Amanda
Arbeitskreise	Telegram / Signal		
TP-/EP-Quizabend	https://t.me/+3FfZAvBEbotjNmUy	Günther	
Rasensprenger	http://t.me/+LOWWp64W5uZjZmEy	Frederike	Jaron
Pinkes Pony	http://t.me/+YQb8dkKgHVI5YTIy	Katha	
Physik-Party	https://t.me/+r7iNxryG0uFhZD1i	Cedi & Leon	Amanda & Jaron
N-Koop	https://t.me/+CrOF1VppxNo10WRi	Lina & Lilly	Cedi & Frederike
Film/Kino	https://t.me/+r9C2RHN1pmQwNTY6	Günther	
jDPG	http://chat.whatsapp.com/BZzESX7XGUKBeo8m2wGLUi	Leon	
Jarons Geiler Studiraum	http://t.me/+50S-2ibTQY4zZGM	Jaron	Cedi
Fachschaft an Schulen	https://t.me/+iTSDpqYQ2gQwNzBi	Cedi	Amanda
S.E.N.F.	sehr langer Link	Günther	
E.S.E.	https://t.me/+xj8JsbEtnnc4YzFi	Cedi, Frederike	Leon, Amanda & Jaron
Erstifahrt	http://t.me/+0sEQIoSZAXMOZTAY	Frederike	Leon
Bier, Brötchen & Barbecue	https://t.me/+Haa0pGtPQzU0Zjgy	Josefin	
Strukturausschuss	https://t.me/+VXsJPTQn4sphMGYy	LCFA	
Dozierenden-Gespräch	https://t.me/+WC3Y0caY4gyWYjAy	Amanda	
Merchandising	https://t.me/+tW8mbFBVhAA3NWEy	Jurek	

B Kathas Memes





